

After a storm
comes a calm.
(雨降って地固まる)

Triangle

令和4年 4月18日
富江中学校 第2号
校長 山上 福範

新学期の抱負

4/6(水)
一部抜粋



★3年 福山

最高学年となり、将来に大きく関わる受験に向けて、準備しなくてはいけない時期になりました。

そこで、私がやり遂げたいと思う目標を3つ立てました。

1つめは勉強です。希望する高校に進学できるよう、毎日コツコツと予習・復習をし、どんなことも忍耐強くやり遂げる力を身に付けていきたいと思います。

また、受験は団体戦なので、学年全員で助け合い、支え合いながら、より良い環境を作っていきたいと思います。

2つめは部活動です。今までは先輩方に指導していただいていたのですが、今日からは私たちが後輩に指導し、リードしていかなければいけません。そのために、私たちが率先して動き、手本となるような行動をしていきたいです。

また、最後の中総体を悔いの残らないような試合にするために、毎日一つ一つの練習を一生懸命していきたいと思います。

3つめは行事です。中学校生活最後の学習発表会や合唱コンクール、体育大会など、3年生を中心に富中全員で楽しく思い出に残る行事にしていきたいと思います。

これら3つの目標をやり遂げ、充実した中学校生活にしていきたいと思っています。

トミーちゃん



富中では、自分の考えを相手にわかりやすく「伝える力」を伸ばすことに取り組んでいます。そのイメージキャラクターがトミーちゃんです。

一昨年度に福山さんがデザインを、大小瀬さん親子がデジタル画像化を担当して登場しました。

富江の魅力の1つであるトマトをモチーフに、伝える際に不可欠な笑顔にジェスチャーや指示棒が加わった上、富江とトマトの「T」がトマトカラーで表現されています。

トマトに含まれる効能成分リコピンによって、明るく元気に思いを伝える姿をイメージしながら、富中生は伝える力を高める活動をトミーちゃんと一緒にしています。

1学期学級委員

1学期の学級リーダーは、以下のメンバーです。

- ★3年 平野 山本
- ★2年 岩田 岡崎
- ★1年 大森 橋本

リーダーを中心に自ら動き、仲間を思いやり、互いに高め合いながら、より良い富中を「創って」いきます。

新入生誓いの言葉 4/7(木)



★1年 梶山

中学校の制服に袖を通し、気持ちが引き締まる思いです。これから始まる新しい生活に期待と不安が入り交じった気持ちですが、仲間と共に一歩一歩確実に成長していきたいと思えます。

私は小学生の頃、何事も悔いのないように100%やり切ることを目標に頑張ってきました。中学校では、勉強が一段と難しくなり、部活動も始まります。行事等でも自分たちで考えて動くことが多くなります。一日一日を大切に、悔いのない学校生活を送っていききたいと思えます。

富江中学校の学校教育目標である

**「自ら動こう 仲間と共に
高め合おう 我らが富中」**

を実現できるよう頑張ります。

私たち29名は富江中学校の生徒としての誇りを持ち、どんなことにも一生懸命取り組んでいくことをここに誓います。



在校生歓迎の言葉 4/7(木)

★3年 小原

富江中学校は、自主的な行動を目指す校風を持っています。日々の学習に加え、学校行事や中学生ならではの部活動を通して、自分たちで創り上げることを目標に、日々活動しています。先輩・後輩の垣根を越え、皆で切磋琢磨しながら、技術だけでなく成長に必要な様々な要素を磨いていきます。

また、生徒会では、役員を中心に様々な自主的な活動を行っています。ここで、生徒会を代表して中学生になった皆さんに、一つチャレンジしてほしいことがあります。それは「ワンストップ挨拶」です。ワンストップ挨拶とは、一度立ち止まって挨拶をするというものです。富中は挨拶があふれる学校です。先生方、生徒同士、地域の方、どこでも誰にでも、自分から気持ちの良い元気な挨拶を心掛けてみてください。

富中の一員となり、新しい風を吹き込んでくれる皆様のご活躍を心から期待しています。皆で力を合わせ、より良い富中を自分たちで「創って」いきましょう。



91名の躍動に注目です！